

Fecha: 18-02-2025
Medio: El Labrador
Supl. : El Labrador
Tipo: Noticia general

Pág. : 5
Cm2: 256,9
VPE: \$ 385.348

Tiraje: 2.000
Lectoría: 6.000
Favorabilidad: No Definida

Título: **INIA La Platina y Municipalidad de María Pinto celebran exitoso año de colaboración en agricultura sustentable**

INIA La Platina y Municipalidad de María Pinto celebran exitoso año de colaboración en agricultura sustentable

INIA La Platina y la Ilustre Municipalidad de María Pinto, a través de su equipo Prodesal, culminan con éxito un año de trabajo conjunto enfocado en fortalecer la agricultura local mediante la transferencia de conocimiento y la implementación de buenas prácticas agrícolas.

La última actividad de este fructífero convenio fue la jornada "Interpretación de Resultados de Fertilidad de Suelos en María Pinto", liderada por los investigadores Fabio Corradini y Paulo Godoy de INIA La Platina. Esta instancia permitió a agricultores locales comprender mejor los análisis de sus suelos, optimizando el uso de fertilizantes y mejorando la sostenibilidad de sus cultivos.

Durante este año de colaboración, se abordaron diversos

temas clave para la agricultura de la comuna, reforzando el compromiso de INIA con el desarrollo de un agro más eficiente y sostenible, dijo la subdirectora regional de I+D+i de INIA La Platina, Dra. Cristina Vergara.

Al respecto, Godoy especificó que durante el año de trabajo profundizaron áreas de manejo agronómico comprometidas en el Grupo de Extensión Tecnológica Frutales María Pinto, además de generar una unidad demostrativa en manejo integrado de plagas en hortalizas.

INIA La Platina agradece a la Municipalidad de María Pinto y su equipo por la confianza y el trabajo conjunto, reafirmando su compromiso de seguir apoyando a los agricultores con soluciones innovadoras y sustentables.

